
Herr Kramer rief zur Abstimmung der vorliegenden Förderrichtlinie mit den heute 
abgesprochenen Änderungen (ohne Anlagen) auf. 


